

Seis cubanos este miércoles en el ciclismo de Barranquilla



Barranquilla, Colombia, 25 jul (RHC) El ciclismo cubano tendrá seis representantes este miércoles en Barranquilla-2018, en la penúltima jornada de las pruebas de pista.

La mayor atracción para los cubanos estará en la persecución individual con la presencia de las estelares Arlenis Sierra y Marlies Mejías, hasta ahora dueñas de dos medallas doradas.

En la mañana será la prueba de clasificación y las dos primeras irán por el oro y las clasificadas segunda y tercera por el bronce en horas de la tarde.

Las cubanas serán las primeras en tomar la arrancada.

También competirán en la jornada Lisandra Guerra y Mirtha García en los 500 metros contra reloj y Yudelmis Domínguez y Arlenis Sierra en la madison.

La presencia cubana se completa con Alejandro Carriles en el omnium, cuatro pruebas en la misma fecha: scratch, tempo race, eliminación y carrera por puntos.

México va dominando el ciclismo con 5-1-3, seguido por Cuba (2-2-0) y Colombia (1-4-3).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/167612-seis-cubanos-este-miercoles-en-el-ciclismo-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba